

# 穂北っ子

穂北小学校 学校だより  
令和4年7月1日(金)  
発行者:植野



**プール開きです!  
水泳シーズン到来しました!**



5月20日(金)に5・6年生がプール清掃をしてくれました。また、プール底面の補修も終わり、いよいよ子どもたちが待ちに待った水泳シーズンに突入しました。

6月6日～10日がプール開き週間です！最初にプール開きを行ったのは、中学年(3・4年)の子どもたちでした。天気も良く、まさに水泳日和！！子どもたちも久しぶりのプールに笑顔いっぱいでした。しかし、感染対策を考えて、一方通行での水泳指導を行いました。



プール開き2番目は低学年(1・2年)です。低学年は、小プールを活用します。低学年は「水泳運動」ではなく「水遊び」になります。これは、「水の中を移動する運動遊び」及び「もぐる・浮く運動遊び」で構成され、水につかって歩いたり走ったり、水にもぐったり浮いたりする楽しさに触れることができる運動遊びです。



そして、最後に高学年(5・6年)が行いました。さすが、高学年ともなると「ふし浮き」や「蹴のび」など、水の中でもしっかりと活動できています。



「水遊び・水泳運動」は心肺機能を高めると同時に全身運動による体力向上にもつながります。また、「浮く」ということが、命を守ることにもつながります。学校では、子どもたちの安全に十分配慮しながら水泳指導を行っていきます。

# 8月の行事予定表



日	曜	おもな行事等	
8	月		
1	月	登校日(体育館に集合)	9日～15日…学校閉庁期間
11	木	山の日	25日～26日…図書返却期間
12	金	ひもろぎ着付け練習(6年)	
25	木	2学期始業式 運動会前健康調査	※ PTA関係
26	金	避難訓練事前学習	4日…第3回企画委員会・支会長会
29	月	代表委員会 避難訓練事前学習	16日…稲刈り(5年・稲作実行委員会)
30	火	避難訓練(地震)	25日…PTA事業教養部会
			31日…学校保健委員会

## 南校舎の空調設備の工事に入ります!



本校の空調設備が老朽化し、各教室ごとに温度調節もできないため、本年度から新しい空調設備の設置工事に入ります。工事期間が夏季休業中と限られ、また、本校は南校舎、北校舎と2棟あるため、令和4年度・令和5年度と2年間での工事となります。本年度は南校舎、来年度は北校舎です。

工事期間は、7月21日～8月24日までの、夏休みの間です。職員は、夏休みの間は妻北小学校の多目的室と理科室をお借りして、そこで研修を行ったり、日常の業務に取り組んだりします。

工事期間中は、校舎周辺は工事車両などが入るため、立ち入り禁止になります。そのため、各スポーツ少年団の指導者の方々や保護者の方々、児童クラブの先生方は今まで通りの場所ではなく、運動場の鉄棒やサッカーゴール周辺の芝生の場所を駐車スペースとしてご活用していただければと思います。運動場入り口の柵は外しておきますのでご理解とご協力のほどよろしくお願い致します。

また、8月1日の登校日は、運動場入り口を通過して運動場内に入り、直接体育館へ集合するように児童には伝えていきます。その際、運動場内へのお車での進入は、事故につながりかねないのでご遠慮いただきますようよろしくお願い致します。なお、鈴木衣料品様の駐車場のご利用もかたくご遠慮いただきますようよろしくお願い致します。

## 7月の目標



7月の目標は、「無言そうじ・みがきそうじ・見つけそうじにチャレンジしましょう。」です。清掃活動は、自分たちが使用した場所がきれいになるだけでなく、非行防止の観点からも重要であると言われています。普段から、自分の身の回りをきれいに片付けたり、清掃活動をしたりすることは大切ですが、そうじをするだけでなくゴミを捨てないようにすることも、学習環境や地域環境を良くしていきます。さらに、自分自身の心磨きにもつながっていきます。

現在、6年生がボランティア活動で「朝そうじ」をしています。「そうじの時間」だけ「そうじをする」のではなく、6年生のように、いつでもどこでもこのような活動がどんどん広がっていけば、もっともっと素晴らしい穂北小学校になってくると思います。